



# 特集

第40回 令和1年2月号

## 久辺の里便り



今年は、寒暖の差が激しいせいか例年よりも濃いピンク色の桜が鮮やかに咲いている気がします。他にも梅やトックリキワタ、これからはツツジと色鮮やかな花々が気持ちを温かくしてくれますね。海洋博では毎年恒例の花のカーニバルが開催されていますが、久辺3区や二見以北の地域でも負けず劣らず各家庭でのフラワーガーデンが開催されます。

デイサービスの送迎時や出勤時に、利用者様や職員も楽しませてくれる地域の皆様に感謝申し上げながら春の訪れを待ち遠しく思っています。

また、久辺の里では、職員が利用者様を楽しませようとレクリエーションや余暇活動のメニューを少ないレパートリーの中から試行錯誤しながら頑張っています。中にはアニマルセラピーを導入したいと提案したり、新しい事にも挑戦したいと日々奮闘しております。

地域の皆様の中にも、民謡や舞踊、紙芝居をボランティアで披露して下さる方々も増えており、職員も「さすが年期入っているよね~」と勉強になっております。

ご家族や地域の皆様の中にも、得意な事や習っている最中だけど練習がてら披露したい等々、ぜひ久辺の里の利用者様と一緒に楽しい時間を過ごしませんか。首を長~くして皆様からのご連絡をお待ちしております。



特別養護老人ホーム 久辺の里

施設長 与那国 かおり

# デイサービス

お花見



ショート